

¿Para quién o quiénes va dirigido nuestro proyecto?

Nuestro espacio libre para artistas va para todas aquellas personas que tengan la necesidad y el deseo de exponer de alguna manera económica y segura su arte. No existe ningún tipo de requisito a la hora de participar; tanto jóvenes menores y niños como adultos son bien recibidos en el espacio multicultural. En este caso, no existe un nicho de mercado determinado, buscamos la ruptura de la gran diferencia entre edades, por ende, uno de los principales propósitos es que todas las personas que pertenezcan o participen en nuestra empresa se empapen de distintos conocimientos, ideas, sentimientos, sensaciones, entre otros.

¿Qué consideramos arte? El arte; actividad en la que el hombre recrea, con una finalidad estética, un aspecto de la realidad o un sentimiento en formas bellas valiéndose de la materia, la imagen o el sonido. Luego, la pintura, la escultura, la literatura, la música, la danza y el cine son las formas de expresión aceptadas en nuestro espacio multicultural.

En conclusión, nuestro espacio tiene como objetivo la diversidad de arte, por lo que la variedad de edad será esencial para que nuestra empresa se llene de cultura.